

# Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

6. August 1947

Blatt 877

## Die Wiederaufstellung des Mozart-Denkmales

Nach dem Bombenangriff auf die Staatsoper wurde das Mozart-Denkmal nach Eckertsau in Sicherheit gebracht. Von dort ist es inzwischen zurückgekommen und auf der "Wasserleitungswiese" gelagert worden. Da nach der Stadtplanung hinter der Staatsoper ein Parkplatz entstehen soll, kommt eine Wiederaufstellung des Mozart-Denkmales auf dem alten Platz nicht mehr in Frage, umsomehr, als dieser des großen Meisters auch nicht würdig genug war.

Die Wahl des neuen Aufstellungsortes wird gewissenhaft erwogen, weil er ein endgültiger sein muß. Es wird in Erwägung gezogen, ob nicht unter den Bauten und Anlagen, die auf den Freihausgründen geplant sind, ein geeigneter Platz für das Denkmal geschaffen werden soll. Mozart hat dort die "Zauberflöte" komponiert, deren Uraufführung bekanntlich im Theater an der Wien stattgefunden hat.

## Die Städtischen Volksbäder in dieser Woche

In dieser Woche sind die Städtischen Volksbäder am Donnerstag von 13 bis 19 Uhr, Freitag von 9 bis 19 Uhr, Samstag von 7 bis 19 Uhr und Sonntag von 7 bis 12 Uhr geöffnet.

Zum Staatsprüfungskommissär ernannt  
=====

Der Leiter des Rekursbüros der Magistratsdirektion,  
Senatsrat Dr. Ernst Hellbling, ist vom Bundesminister für  
Unterricht in die rechtshistorische Staatsprüfungskommission  
berufen worden.